

## 日比交流盆踊り大会 大成功!!!!

8月8・9日、今年も「日比交流盆踊り大会」が開催されました。今年も、1万8千人の来場者で会場は大賑わいでした。

昨年に引き続き、DREDEMO KID'Sは、「国歌斉唱」「東京音頭」を披露し、会場の中で一番輝いて見えました。DAREDEMO特製たこ焼き屋さんも、大盛況で2日とも完売。

子供たちにとって、忘れられない夏の思い出になりました。



今年も大活躍のDAREDEMO KID'S

## 2週間スタディーツアー

この夏も「DREDEMO HEROスタディーツアー」を開催しました。今回は、家族・高校生・大学生と色々な方にご参加いただき、日本ではできない、たくさんの経験をしていただきました。

今後も定期的にスタディーツアーを企画していきます。詳しくは、ホームページをご覧ください。



## DAREDEMOニュース

HERO'S HOUSEに新しい仲間が増えました!!

いつの間にか居ついていた猫が4匹の子猫を産み、今では子供たちやご訪問者様、そしてスタッフのアイドルになっています。子猫を見つめていると、あっという間に時間が過ぎてしまいます。



## ご支援ありがとうございます



DAREDEMO HEROは、たくさんの方々のご支援により、活動を続けることができます。

今月は、日本からのご支援物資がたくさん届きました。頂いた物資はそれぞれ、1番必要としている場所に、1番いい形で届けさせていただいております。

日本ではゴミになってしまうものでも、フィリピンの貧困層にとっては宝物になります。ご支援方法につきましては、下記までお問合せください。

✉ [junko@daredemohero.com](mailto:junko@daredemohero.com)

## 今月の奨学生

今月の奨学生は、高校1年生のセカンドです。

セカンドの家は、高級住宅地を抜けた、山奥の貧困集落にあります。途中の道はプライベートロードのため、住民以外は通行料を支払う必要があります。その地区に建ち並ぶ家々は、日本人の目から見ても、とても立派なものです。

しかし、セカンドの住む集落には、水道すらありません。貧富の差を日々目の当たりにして暮らすセカンドが、将来この国を変えるリーダーになってくれることを期待しています。

